

OMS alerta sobre una segunda generación de virus del Ébola



La Habana, 24 ene (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) aseguró este domingo que los dos nuevos casos de la enfermedad del Ébola en Sierra Leona pertenecen a otra generación del virus.

"Es la segunda generación, la cuestión es si habrá una tercera; la segunda no está controlada", señaló Bruce Aylward, representante especial de la OMS para la respuesta al ébola.

La pasada semana, la organización dio por concluida la propagación del ébola en África Occidental, sin embargo, poco después confirmó un nuevo caso del virus en Sierra Leona.

Un segundo contagio se anunció el jueves, 21 de enero.

El virus, detectado por primera vez en Sudán y Zaire en 1976, se transmite por sangre, líquidos orgánicos o tejidos de las personas infectadas, aunque también se han registrado casos de contagio por contacto con animales enfermos o cadáveres humanos.

El último brote de fiebre hemorrágica de ébola surgió en África Occidental en febrero de 2014, afectando especialmente a Guinea, Liberia y Sierra Leona.

La epidemia se cobró más de 11.300 vidas, según los cálculos de la OMS.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/82154-oms-alerta-sobre-una-segunda-generacion-de-virus-del-ebola>



Radio Habana Cuba